

LOCAL | Política

El PSOE critica el déficit que sufre Priego en materia sanitaria

El secretario general del PSOE prieguense, Toni Musachs, califica la revocación del nombramiento de los pedáneos de Lagunillas y Zamoranos como "un acto dictatorial sin justificación".

Rafael Cobo Calmaestra

Viernes 9 de febrero de 2024 - 19:33



El PSOE ha criticado el déficit que en materia sanitaria sufre Priego, así como el desmantelamiento que por parte del gobierno de la Junta está sufriendo la sanidad pública.

En una comparecencia ante los medios, el diputado provincial socialista, Estaban Morales, el edil del grupo municipal, Rafael Sánchez, y el secretario general del PSOE prieguense, Toni Musachs, analizaron varios de los indicadores que ponen de manifiesto este “abandono”, que para Musachs, “es un ejemplo más de que el alcalde y el equipo de gobierno, no están al nivel que Priego y las aldeas

se merecen”, calificando lo sucedido con los pedáneos de Lagunillas y Zamoranos como, “un acto dictatorial sin justificación, ya que lo que hicieron fue velar por los vecinos y especialmente por los intereses de la salud de estos”.

En relación a esta decisión, Musachs se escandalizaba ante la actitud, “poco demócrata” del alcalde prieguense, “ya que no permite que estas personas puedan volver a presentarse, algo que terminará a nivel judicial porque no es normal esa discriminación, ese racismo hacia personas que no son de su misma calaña política”, poniendo como otro ejemplo de la mala gestión del equipo de gobierno, que el grupo municipal socialista, “aún no cuenta con el borrador de presupuestos de 2024”.

En este sentido, Estaban Morales añadía que, en materia de presupuestos y de subida de impuestos, “la situación de Priego tiene un total paralelismo con la que se vive en Diputación, donde también gobierna el PP”.

Por otra parte, Morales hacía alusión al, “desmantelamiento planificado de la sanidad pública, el desguace de la sanidad pública, dirigido y vinculado a la concertación, a trasladar la inversión de la sanidad pública directamente a la privada, como así se refleja en los presupuestos de la Junta”, en los que como puntualizaba Morales, “no está el Chare de Priego”

Junto al colapso en las citas que sufre la Atención Primaria, el diputado provincial socialista hacía referencia a que se ha bajado el nivel de la asistencia sanitaria, “por lo que estamos viviendo el deterioro más importante que en la historia de Andalucía se puede manifestar y comprobar respecto a un derecho que tenemos todos los andaluces como es el de la sanidad pública y de calidad”.

Por su parte, Rafael Sánchez se preguntaba por las mejoras que en los últimos cinco años, período del gobierno de Moreno Bonilla en la Junta, se han registrado en el Centro de Salud de Priego, “y que no se hallan acometido en otros Centros de Salud”, afirmando que en el caso de nuestra localidad, “esas mejoras no se han producido y nos tienen con la promesa del hospital de proximidad”.

Como ejemplo de la situación que sufre la Zona Básica de Salud de Priego, en la que se atiende a los 28.330 habitantes de Almedinilla, Carcabuey, Fuente Tójar y Priego, y cuya extensión es de 447,19 kilómetros cuadrados, Sánchez puso sobre las mesa los datos que se dan en la ZBS que conforman Rute, Iznájar y Benamejé, con una extensión 370,45 km cuadrados y una población 22.804 habitantes, casi 6000 menos que la ZBS de Priego, y casi 70 km cuadrados menos.

Pese a estas notables diferencias, el edil socialista apuntaba que, “mientras que la ZBS de Rute, Benamejé e Iznájar dispone de 4 UVIs móviles y una ambulancia convencional, la ZBS de Priego cuenta con una UVI móvil y una ambulancia convencional, por lo tanto, menos población y menos territorio, doble dotación personal y de vehículos”.

Igualmente, Rafael Sánchez recordaba que la ampliación del Centro de Salud de Priego se realizó para dotar de espacio a lo que serían las consultas de especialidades médicas, preguntándose el edil cuándo llegarían estas, “ya que cinco años, dan para mucho”.